

## Polideportivo



Los jugadores del Círculo se entrenan en La Tejerona, con Nacho Galán, el entrenador, a la derecha. | Marcos León

## Hockey patines



Ramón Peralta. | LNE

## El Telecable, favorito sin confianzas en Las Rozas

J. J. Gijón

El Telecable Gijón rinde visita esta tarde, 16 horas, a la cancha de Las Rozas, a la que el conjunto de Ramón Peralta acude con la plantilla al completo. Las madrileñas todavía no ha puntuado esta temporada pero en su casa son un equipo incómodo, por lo que las gijonesas tendrán que ofrecer un buen nivel para traerse la victoria.

Una de las dificultades del encuentro es la cancha de juego, semicubierta y en la que si hace viento influye mucho en el juego. La plantilla de Las Rozas es joven pero con el contrapunto de la italiana Giulia Galeassi, su jugadora de referencia. Al equipo madrileño ha llegado la joven francesa Axelle Lou-Ann pero pierde a Alicia Abad y Anna Carranza. Su objetivo es mantener la categoría. Tras el gran juego desplegado por el Telecable Gijón la pasada jornada ante el Lleidanet, las gijonesas son favoritas pero la igualdad en la categoría impide la relajación.

## Los exiliados del Open

La celebración del prestigioso torneo de tenis en el Palacio ha obligado a repartir por diferentes instalaciones de la ciudad a centenares de jugadores de otras disciplinas

J. J. Gijón

La celebración del Gijón Open 250 de tenis ha obligado al Patronato Deportivo Municipal (PDM) a hacer una especie de encaje de bolillos para poder reubicar en otras instalaciones públicas a todos los equipos que entrenan y juegan sus partidos en el Palacio de los Deportes. El recinto está totalmente cerrado a otras actividades, en estos momentos por el montaje de la infraestructura necesaria para la celebración de torneo y luego por la disputa del mismo. A ello hay que añadir otro período de tiempo para el desmontaje, por lo que la vuelta a la normalidad no será hasta el día 20 de octubre, al menos esa es la fe-

cha que indicó el Ayuntamiento a los clubes afectado para su retorno.

En el Palacio de los Deportes juegan el Finetwork Gijón de balonmano, y Círculo, Corinto y Fodeba de baloncesto. El Finetwork ha sido derivado a La Arena, donde entrena y jugará al menos el próximo partido. Sin embargo, el conjunto de balonmano también utilizaba el recinto de La Guía para los entrenamientos de buena parte de su cantera, que ahora ha tenido que ser repartida en diversos pabellones como el de La Arena o Moreda, así como en las canchas de varios colegios en los que el club tiene escuelas deportivas.

Por su parte, los tres clubes de baloncesto se ejercitan estos días en La Tejerona en lo que se refiere

a sus primeros equipos, ya que al igual que sucede con el Finetwork Gijón las respectivas canteras están desperdigadas por todo Gijón. El Fodeba, que tiene la más numerosa del baloncesto femenino en Asturias, se divide entre La Tejerona, Perchera, El Llano o incluso en la Feria de Muestras. De igual manera le sucede al Corinto Gijón, que tiene a sus equipos inferiores repartidos en varios pabellones.

Además de estos clubes, el PDM ha tenido que buscar ubicación para los clubes La Llosa y Playu de gimnasia artística y para la Agrupación Deportiva Gimnástica Gijonesa, ADGG, el Acroastur y el judo, así como al módulo de Técnico en Animación de Actividades Físicas y Deportivas, TAFAD, de la

Universidad Laboral, que también ha sido derivado a La Tejerona. Otros deportes que se pueden practicar a diario en el Palacio de los Deportes, como el squash o el billar, están momentáneamente cerrados.

Además del montaje de las dos pistas, la central y la ubicada en la cancha auxiliar en el recinto deportivo, se están llevando a cabo otras obras necesarias como la sustitución de algunos cristales que estaban rotos o la instalación de una nueva red de fibra óptica. En la cancha auxiliar donde se disputarán las rondas previas y el cuadro de dobles se está montando una grada supletoria y además se ha cambiado todo el sistema de iluminación.

## PATINAJE EN LÍNEA

## Andrea Fernández, atracción del Trofeo Astur Patín

El patinódromo de Moreda acogerá este fin de semana la trigésima cuarta edición del Trofeo Internacional Astur Patín, en el que tomarán parte 310 patinadores en representación de 30 clubes, entre ellos el Metropolitano Tolima de Colombia y el Gujan Mestras InLine de Francia. Entre los españoles destaca la presencia de Lagunak, Amaya, Txantrea o Arganda, así como de los asturianos de Novares, Nuevo Oviedo, Cuélebre, Siero, Pelayo y Fluke, además del organizador, Astur Patín. Una de las atracciones será la presencia de Andrea Fernández, convocada por la selección española para los próximos Campeonatos del Mundo. Están previstas carreras para todas las categorías, desde benjamín a senior, informa J. J.

## BALONMANO

## El Soria, test serio para el Finetwork

El Finetwork Gijón tiene esta tarde, 19 horas, el primer gran compromiso de la temporada, ya que rinde visita al Soria, equipo recién descendido y que tiene como objetivo clasificarse para la fase de ascenso. Los dos equipos llegan igualados en la clasificación tras haber ganado en las dos primeras jornadas por lo que el encuentro se presenta igualado entre dos equipos con idénticas aspiraciones. Gonzalo Aguirre cuenta con la plantilla al completo para esta importante cita.

## El Grupo IMQ, a estrenarse en León

El Grupo IMQ vuelve a jugar fuera de casa. Lo hace al mediodía de mañana domingo en la cancha del Universidad de León, donde los gijoneses buscarán inaugurar su casillero de victorias. Los de Chechu Villaldea cayeron en las dos primeras jornadas pero en su defensa está que se enfrentaron a dos de los rivales más complicados como son el Finetwork Gijón y el Toscaf Avilesina. Con una plantilla renovada y muy joven el Grupo IMQ plantó cara en los dos encuentros.

## El Gijón visita al Rodavigo

El Balonmano Gijón visita la cancha del Rodavigo, 19:30 horas, en lo que para las gijonesas supondría su segundo encuentro consecutivo fuera de casa si no fuera porque el anterior en Canarias se aplazó por las condiciones meteorológicas. Los dos equipos llegan empatados a puntos pero las gallegas ya jugaron dos partidos mientras que las gijonesas solo uno. Ángel Gu-lín cuenta con una plantilla más compensada y más experta que la temporada anterior y busca un nuevo triunfo.